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受付 

番号 

通告者 

氏 名 
件   名 質問の要旨 答弁者 

  

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３番 

 

河野 道雄 

 

１．脱原発に向けて 

 

 

 

 

 

① 原発事故をどう認識しているか 

 

副 町 長 

 

 

② クリーンエネルギー（海水）に交換

すべきでないか 

町 長 

 

２．国民健康保険 

 

 

 

 

① 今年度の税収見込み額は 

② 減額制度の手続は 

③ 今後の課題は 

税 務 課 長 

 

 

④ 町民に万歩計を 

 

町 長 

 

３．現代に対処 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①初期パソコン教室を開講してはどう

か 

 

教 育 委 員 会 

事務局長 
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受付 

番号 

通告者 

氏 名 
件   名 質問の要旨 答弁者 

 

 ２ 

 

７番 

 

山野 忠男 

１．青年新規就農給付

金について 

 

 

 

① 農水省の受給者申請要件は 

 

産業交流課長 

②県内自治体の動向について 

 

副  町  長 

③町はもっと切迫感を持って取組

べき 

町 長 

２．高齢者の農作業の

合理化について 

 

①高齢農家の作業の合理化を 

②産業交流課は研究開発プランを 

産業交流課長 

 

③アイデア報告会の創設を 

 

町 長 

３．工場誘致について ①雇用対策として工場誘致を 

どのように考えているか 

産業交流課長 

 

 

②町内で働きたい人が何人いるか 

把握できているか 

③船井電気跡地の活用は 

 

企画総務課長 

 

 

 

④現在勝浦町では中小企業に 

どのような支援をしているか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町    長 
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受付 

番号 

通告者 

氏 名 
件   名 質問の要旨 答弁者 

  

３ 

 

  

 

１番 

 

美馬 友子 

 

 

 

１．高齢者支援と疾病

予防策 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①現在の高齢化率は 35.63％ 今

後勝浦町で高齢化率が一番ピー

クになる年は 

②「日常生活圏域高齢者ニーズ調

査」の在宅を続けていくために

必要なサービスの結果は 

福 祉 課 長 

 

 

 

 

 

③4 月末で 2072 人が 65 歳以上の

人口で、その中には 1 人暮らし

や、夫婦二人の高齢者世帯が増

え、不安を抱きながら生活して

いる。高齢者やその家族が安心

して生活のできる町にならなく

てはならない。介護保険事業の

サービスを受けながら、いつま

でも生き生きと暮らせることが

重要であり、きめ細かな支援が

必要だと考えるが、今後どのよ

うな計画で高齢者のニーズに答

えていくのか。 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④国のモデル事業「安心生活創造

事業」とはどういうものか 

⑤徳島県での成功事例や期待され

る効果はなにか 

福 祉 課 長 

 

 

 

⑥ゴミ出し困難者の支援策は 住 民 課 長 

⑦特定健診の受診率、各種がん検

診受診率の進捗状況と課題は 

⑧40 歳から 75 歳の勝浦町の人口

と、そのうちの受診者数は 

福 祉 課 長 

税 務 課 長 

 

 

⑨運動の効果は立証できているの

に、歩数の減少が問題になって

いる。健康増進のためウォーキ

ングされている方を見かける

が、夜間照明が無い道は危険で

ある。中学校の土手の太陽光の

修理はどうなっているのか 

 

企画総務課長 
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２．教育環境の充実 ①生徒数の減少傾向は学校教育に

影響はないのか 

（例えば小規模校で教師数の確保

が困難になるとか・・・） 

 

教 育 長 

 

 

 

 

②小学校及び中学校の今後の生徒

数の推移は 

 

教育委員会

事務局長 

 

③学力格差が大きくなったなど、

授業についていけない子供の状

況はあるのか 

④学力保障（学力向上）の取り組

みは重要と考えるが、対策案は

あるのか 

⑤小学校と中学校が協働して継続

的に教育活動を行うべきであ

り、学力向上対策補助員の効果

的な活用はできているのか 

⑥不登校やいじめ問題行動の現状

は 

⑦一人の問題でなく、地域が抱え

る問題として、地域全体でその

解消に向けて取り組むべきであ

る。不登校に対して教育委員会

での対策や支援はあるのか 

⑧スクールソーシャルワーカーに

期待するがその必要性は 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑨５年間の政策である勝浦独自の

学校教育の取組とは 

 

町 長 

 

 

⑩新聞に投稿された中学校の紫外

線対策に対する教育委員会の返

答は 

 

 

 

教 育 長 
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受付 

番号 

通告者 

氏 名 
件   名 質問の要旨 答弁者 

 

４ 

 

４番 

 

 公一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．交流政策推進につ

いて 

①地域おこし活動は活発だが行政

サイドが遅れている 

・組織改正による取組は 

・効果を町民が実感できるにはど

うすべきか 

②「道の駅」の運営方針 

・効率的な管理・運営はどうある

べきか 

・受皿機関にどの様な形で移管す

るのか 

町 長 

副 町 長 

 

 

 

２．節電対策 

  

 

 

 

①四国電力から 7％以上の節電協

力の要請がでている 

・役場の具体的取組は 

・町内事業所、一般家庭への協力

要請は 

町 長 

企画総務課長 

 

３．魅力ある中学校 

  に 

進学してもらえる中学校となるた 

めには 

①学力向上対策 

・全国一斉学力テストの結果は 

②不登校対策 

・スクールソーシャルワーカーを

配置し、県下で先駆けた“魅力

ある中学校”のモデルケースに

なるべきだ 

町 長 

教 育 長 
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番号 

通告者 

氏 名 
件   名 質問の要旨 答弁者 

 

５ 

 

６番 

 

森本 守 

１． 中山横瀬簡易水

道の水源、水質管

理について 

 

 

 

①事業者に対し、ごみや残土など

の廃棄物や農薬使用など取決め

はされているのか 

②現地立入り検査や指導はされて

いるのか 

 

町 長 

住 民 課 長 

建 設 課 長 

 

 

 

２．通学路の安全につ

いて 

 

①通学中の安全に対する県の指導

はあるのか 

②黒岩地区の崩壊箇所、改修計画

の見通しは 

③黒岩地区には一時停止の標識が

ないのはなぜか。 

④久国地区、町長宅上のぬけ道、

雨が降ると危険 

⑤勝浦中学校付近の点灯しない街

灯、その後の対策は 

 

 

町 長 

副 町 長 

教 育 長 

企画総務課長 

住 民 課 長 

建 設 課 長 

 

 

 

 

 

 

３．県道新浜勝浦線 

 

 

 

 

 

①中山工区の用地交渉は進んでい

るのか 

②中山工区の今年度の計画は 

③樹木の伐採はどうなっているの

か 

 

町 長 

建 設 課 長 

 

 

 

 

４．健康について ①勝浦町の健康寿命は何歳なのか 

②県内町村の実績はどうなのか 

③健康寿命を延ばす計画を 

町 長 

副 町 長 

福 祉 課 長 
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受付 

番号 

通告者 

氏 名 
件   名 質問の要旨 答弁者 

 

６ 

 

５番 

 

国清 一治 

１．町に新風を 

 

 

 

 

 

 

 

新たな部局の管理職に就任し、責任

者としての抱負と前任者から引き継

いでいる行政課題と対応策は 

 

① 副町長の責務と職務 

② 県道新浜勝浦線の改良 

③ 町道改良等の要望状況と対応 

④ 交通弱者対策 

⑤ 星谷運動公園の管理･利活用 

町 長 

副 町 長 

企画総務課長 

 

建 設 課 長 

福 祉 課 長 

教 育 委 員 会 

事 務 局 長 

 

 

２．とにかく歩こう 

 

①国保税増額の要因と課題、健康対

策   

②糖尿病の実態と予防策 

③健康は足から 

・ウォークイベント等の実態と推進 

 

 

町    長 

産業交流課長 

税 務 課 長 

福 祉 課 長 

教 育 委 員 会 

事 務 局 長 

３．命を守る ①患者輸送車の事故対応と消防常備

化に向けて 

②今年の一斉防災訓練計画は 

③避難所の見直し検討 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町    長 

副 町 長 

企画総務課長 

 

 

 


